

LO IMPOSIBLE SE HIZO POSIBLE

AUTORA: NIKOLAY RAMÍREZ MINEKUS

CURSO: 2ºESO

CENTRO EDUCATIVO: IES MEDITERRÁNEO. TORREVIEJA

LO IMPOSIBLE QUE SE HIZO POSIBLE

Era seis de enero, año mil novecientos treinta y nueve, Santiago estaba disfrutando de una tarde increíble porque era un día en la que debía empezar a mostrarse una faceta más adulta de él, desde ahí debía asumir nuevas responsabilidades, el día estaba quedando como un bonito recuerdo, pero había un problema, sus padres estuvieron día, tarde y noche atosigándole sobre su futuro, sus planes, sus objetivos pero en ningún momento le preguntaron sus sueños, lo que él quería, ya lo tenía todo planeado, ya faltaba poco para irse a la marina, sus padres que no querían que lo hiciera, él ya se había cansado así que les dijo que iba a dar una vuelta para no entrar en discusión, llevaba un cuarto de hora andando, eran más o menos la 7 y media cuando, justo de que sintiera un escalofrío, todas las farolas se apagaron y su pelos se erizaron, momentos después un gigante rayo de 3 metros de diámetro cayó justo enfrente de él, salió volando chocando contra unos cubos de basura mientras veía una mano roja que salía de la enorme descarga eléctrica, al principio no podía moverse por el golpe pero se incorporó rápidamente en cuanto su cuerpo se lo permitió se acercó al cráter del rayo a investigar pero tan solo había una marca como si el suelo se hubiera quemado, entonces, entonces tras el apareció una figura de al menos tres metros que sonreía, Santiago reacciono como primero se le ocurrió, si, intento pegarle unos cuantos puñetazos con todas sus fuerzas en la barriga, pero esto solo lo miro con curiosidad extrañándose por el intento de pelear a pesar de la clara ventaja que le llevaba, luego rio y dijo: vale juguemos, y así le dio un golpe ascendente que le corto el aire antes de mandar unos metros por el aire hacia atrás y luego dijo: te has calmado ya o quieres otros, he venido a mostrarte algo, espera que te ayudo, milésimas después chasqueo los dedos y como por arte de magia a Santiago dejo de dolerle la barriga, su ropa se plancho y se puso de pie con una elegante pose, pero cuando el gigante dejo su magia Santiago cayo de nuevo por la impresión y preguntó, "¿que eres?, ¿cómo lo has hecho?, ¿por qué eres rojo?", el ser dijo rápidamente, "Para que lo entiendas, ¿has visto Aladdin?" El chico Grisolfía respondió "¿Alaque?" El gigante dijo "Como que Alaque, ¿no la has visto?, espera, ¿En qué año estamos?, Santiago dijo: Pues en 1939.

"Ah bueno, es verdad, todavía faltan más de 50 años para eso. Bueno, te lo explico soy un ser tetradimensional, seguro que no has escuchado esa palabra en tu vida, pero yo puedo viajar en el espacio el tiempo e incluso entre dimensiones y no tengo ningún objetivo en concreto, pero como pasatiempo me propuesto mentalizar futuras mentes brillantes, aparte de aprender todos los mis idiomas de la dimensión C-137, bueno, pues eso te voy a ofrecer un viaje, porque eres una promesa, chico igual que lo será, o lo fue, no lo tengo claro, esa chica, Marie Cu...algo, no me acuerdo bueno, si aceptas, te enseñare un antes y un después. Santiago preguntó, "¿Como sé que no eres un secuestrador o un loco cualquiera?"

La criatura suspiro y le puso dos enormes dedos en la frente al chico y este vio miles de estrellas planetas, el Big Bang, el principio, el fin y el proceso, la criatura se alejó y el chico salió del trance, y dijo: vale, vale, solo con ver que medias 3 metros y eras rojo me tendría que haber bastado, vamos, pero deprisa, antes de que mi madre se entere. El gigante dijo: de acuerdo, por cierto, me llamo Growayne

El chico, desconcertado, respondió mientras le ofrecía la mano para estrechársela: encantado, supongo... yo soy Santiago, Santiago Grisolia, Gruwayne le dio la mano, y después se sujetó a su hombro para prepararse para el viaje, "¿estas listo?", Santiago le dijo "eso creo" y justo cuando estaba a punto de decir que no estaba seguro de que aquello fuera una buena idea, su excursión por el espacio tiempo daba comienzo.

Santiago apretaba las manos y los parpados con toda su fuerza, no podía dejar de gritar, esa sensación lo aplastaba por dentro, era algo muy parecido a una caída libre, a su lado, Gruwayne miraba hacia arriba, aquello era una especie de ascensor por el tiempo, Santiago miro a la especie de pared que tenía enfrente, esta se movía muy rápido y el no tenía claro hacia qué sentido funcionaba pero pudo ver algunas cosas, esa pared era un collage de momentos de aquel mundo, pudo ver un par de imágenes con lo que parecían dinosaurios, también vio algunas guerras y algún que otro segundo de cosas que no reconocía de su época, naves que viajaban por el espacio, coches por el aire, el solo pensaba en que locura se había metido y como acabaría todo eso. Tras unos segundos de silencio, le pregunto al gigante que es lo que le iba a enseñar y este le respondió lo siguiente: "vas a ser una mente brillante y todo lo que tú quieras, pero se ve que paciencia tienes poca" Santiago no supo que responder a eso, así que guardo silencio durante lo que quedaba de trayecto.

Tras unos minutos que le parecieron eternos e insufribles, Santiago sintió que su estómago volvía a su sitio y la pared del tiempo desaparecía, estaban en lo que parecía la tierra pero no se veían casas, ni edificios ni carreteras, solo árboles y lo que parecía un grupo de personas a lo lejos "¿Dónde o cuando estamos?" Preguntó el chico, Gruwayne dijo con despreocupación: "estamos más o menos en el 500.000 antes de cristo o algo así, no entiendo muy bien vuestro calendario histórico" Santiago lo miro con sorpresa no se lo podía creer, "¿Y qué hacemos aquí?, es decir, ¿qué tiene de especial este momento? Yo solo veo un grupo de trogloditas" "Bueno vamos a acercarnos un poco a ver si te das cuenta". Comenzaron a andar hacia aquella pequeña concentración el joven español miraba a todos lados, estaba alucinando, cuando llegaron cerca de aquellas ancestrales personas, vieron que algunos estaban gritando y aullando de felicidad y otros se acercaban con miedo y curiosidad a aquel elemento desconocido hasta aquel momento, Gruwayne le dijo aun mirando fijamente aquel brillo "ahora ya lo entiendes ¿no?, estamos ante el primer gran paso de tu especie, hacia su principio, esto es el descubrimiento del fuego". Santiago se quedó sin palabras, solo podía mirar a esa gente y pensar en que esos eran sus antepasados en vida, Gruwayne interrumpió su conexión con el pasado comunicándole que enseguida volverían a partir: "te enseñare que hubiera pasado si estos de aquí no hubieran hecho esto" el rayo volvió a caer y ahora estaban en una especie de pasillo con paredes que hacían lo mismo que la del supuesto ascensor: "sígueme", caminaron unos cincuenta metros cuando el rojizo personaje se frenó en seco y puso la mano en la pared haciendo que apareciera una puerta de la nada, la abrió e invito a pasar a su diminuto amigo.

Cuando entró, lo primero que noto es se respiraba un aire limpio, vio un bosque con árboles gigantes, no veía ninguna persona, pero vio un montón de animales, parecía el paraíso, Santiago preguntó "¿Dónde estamos?" EL gigante quedo pensativo y luego respondió, "Esto es tu calle en tu presente, pero en un universo en el que los humanos no descubrieron el fuego a tiempo y se extinguieron como raza... bueno, volvamos tengo más cosas que enseñarte. Cuando salieron de aquel universo, aparecieron de nuevo en el ascensor y Santiago volvió a sentir el vértigo, pero este viaje duro mucho menos que el anterior, en seguida aparecieron en lo que parecía la antigua Grecia, nada más llegar vieron a un señor mayor que iba corriendo gritando algo así como "Eureka", Gruwayne comentó "Espera, hemos llegado un poco más tarde" puso una mano quieta en el aire y con la otra empezó a dar vueltas hacia la izquierda y todo empezó a cambiar a su alrededor, y aparecieron en una especie de sauna y vieron a el hombre de antes en una bañera con una corona en la mano, el tiempo se había parado, el gigante empezó a hablar, "este es Arquímedes, fue un físico, ingeniero, inventor, astrónomo, filósofo y matemático griego, es considerado en tu tiempo como uno de los mayores científico de la Antigüedad, ahora acaba de descubrir el principio de Arquímedes, este dice que un cuerpo sumergido en un líquido en reposo experimenta un empuje vertical hacia arriba igual al peso del fluido desalojado y se ha puesto tan contento que ha ido corriendo desnudo por la calle, entre otros de su logros esta la invención del tornillo sin fin, la aproximación del número pi y la explicación del principio de la palanca. Hizo mucho en su vida y la gente lo estudiara en el colegio de tu época, pero hay algo que deberías saber que, a veces, los avances de uno se usan para beneficio personal de otro, chico" Chasqueo los dedos y Arquímedes volvió a salir corriendo, luego dio una palmada y, una vez más, el rayo volvió a absorberlos a los dos.

Aparecieron en una clase, esta época ya parecía algo más moderna, en medio de la sala en frente de una pizarra había un hombre, Gruwayne volvió a hablar: "Este es Albert Einstein, considerado como una de las personas con más coeficiente intelectual de la historia, fue pacifista, varios premios entre ellos el Premio Nobel, creo que lo conoces pues en tu época aún le quedan 16 años de vida, a esta persona le hice la misma excursión que te estoy haciendo a ti, lo que hay en la pizarra es la fórmula se ha creado este año, 1905, que representa que el aumento de energía causa un aumento directamente proporcional en la masa y se convertira en la fórmula más famosa, pero... 40 años después, este conocimiento se usó para originar una de las mayores tragedias de tu mundo" el enorme ser volvió a chasquear los dedos y aparecieron en una isla tras unos hombres con batas de científicos, estos se pusieron unas gafas y de golpe una explosión se detono al otro lado del mar, parecía muy lejos y sin embargo la onda expansiva casi tira a los científicos, Gruwayne siguió explicando, "en tres días volverá a caer otra igual, en total, las dos mataran a más 240.000 personas y otros tantos quedaron con secuelas permanentes, ya sea por la radiación o por la detonación en sí, y esto se podrá gracias a la formula del gran hombre que te he mostrado antes, así que si vas hacer algo importante, asegúrate de que nadie pueda usarlo de para sus beneficios egoístas, por ultimo te enseñare a mi discípulo más conocido y productivo". Otro chasquido sonó otra vez.

Y en la última visita acabaron en Italia, 1503 d.c , Un hombre con barba blanca estaba de pie frente un lienzo y detrás del lienzo había una hermosa mujer, el acompañante de Santiago sonrió al ver a su supuesto amigo, lo que sorprendió al invitado de la excursión es que aquel hombre se dio la vuelta y le dio la mano a Gruwayne y este dijo "Te presento a mi amigo Da Vinci, pintor, anatomista, arquitecto, paleontólogo, botánico, escritor, escultor, filósofo, ingeniero, inventor, músico, poeta y urbanista. Te lo explico a Da Vinci le hice el mismo viaje que a ti y a Albert, yo puedo elegir quien me ve, pero Da Vinci es inmune a esto y aunque yo no quiera, él puede verme y nunca me olvida" Da Vinci dio un golpe de broma en el brazo del Gigante y dijo " piacere di vederti, amico" Gruwayne le respondió "igualmente, amigo" Y luego volvió a dirigirse a Santiago, "Este hombre es un verdadero ejemplo para tu, raza y todos deberías aprender de él, es impresionante lo que has conseguido amigo, pero nos tenemos que ir, colega" Se despidió de su amigo y de la mujer y por última vez, el gigante viajero chasqueo los dedos.

Allí aparecieron, en el lugar del que partieron, Valencia, el 6 de enero de 1939, Gruwayne comenzó a decir: "Bueno aquí acaba nuestro viaje chico, espero que uses lo que has visto para decidir lo vas a hacer porque, chaval, tienes potencial para la ciencia, para dar a esta tierra un poquito de cultura, tendrás una larga vida y conocerás el amor, todo en el laboratorio de la vida, la pregunta es, ¿qué clase de avance vas a hacer tu? Por cierto, tengo que decirte que después de que yo me vaya no recordaras nada de esto, solo la sensación de la decisión que has tomado porque lo que decidas ahora va definir el futuro de muchos otros, porque al igual que tu admiras a Da Vinci a ti también te admiraran, solo puedo darte un consejo como monstruo Inter dimensional, no le tengas miedo a tomar la decisión equivocada por que la única opción equivocada sería no tomar ninguna

Ha sido un placer joven Grisolia, espero que tu futura vida sea lo más benéfica para ti y para tu tierra.

Y así, Santiago decidió ayudar a la comunidad científica de todo el mundo.